

leyes contra el clero; dentro de pocos años y mediante la enseñanza laica tendremos una generación atea».

Por eso la masonería organiza todas las cosas contra la Iglesia y persigue cuanto puede al catolicismo. A veces con disimulo y con hipocresía y poco a poco, a veces, cuando puede, con todo su ímpetu y rabia.

La masonería es revolucionaria. Apenas hay revolución en toda la historia contemporánea en la que no haya tenido mucha participación la masonería, y muchas veces la dirección. Suya fué la gran Revolución francesa que hizo de Francia un charco de sangre y de abominaciones. Suyas han sido en España la mayor parte de las revueltas y guerras civiles, y en especial la pérdida de nuestras colonias. Suyo fué el Kulturkampf, la persecución más ignominiosa en Alemania contra el catolicismo, suyas las revoluciones italianas contra el Papado, suya la semana sangrienta de Barcelona dirigida por su Ferrer, a quien tienen la insolencia y desvergüenza de defender y justificar, suya la revolución portuguesa, llena de asesinatos y de iniquidades, suyos los más de los movimientos revolucionarios de España, de donde quieren arrojar la monarquía para implantar la república.

La masonería se vale de **medios iníquos**. Juramentos horribles, secretos rigurosísimos, compromisos criminales, atentados públicos, calumnias viles, delaciones indignas, promesas falaces, asesinatos misteriosos, envenenamientos, amenazas, mentiras, ficciones, sobornos, suplantaciones, infidelidades, todos estos pecados constan en historias innegables. Aunque fuesen falsos el cincuenta por ciento de los crímenes que se le atribuyen, todavía les queda bastante para horrorizar al mundo y llevar ventaja a las instituciones más abominables.

La masonería queda **impune** porque tiene en los gobiernos muchos cómplices que le deben a ella el puesto, y que están en el poder por la masonería a la que están vendidos.

El programa de la masonería es, según un autor muy entendido, el siguiente:

1. Realizar en el mundo entero la obra metódica y perseverante de la revolución social y religiosa que la masonería persigue desde hace casi dos siglos.

II. Obtener lo siguiente: 1. Quitar a los católicos la libertad de asociación, la libertad de enseñanza y el libre ejercicio del culto católico. 2. Suprimir la monarquía e instaurar la república. 3. Lograr progresivamente el monopolio de la enseñanza oficial, gratuita, obligatoria y so-

bre todo laica, es decir, materialista y atea. 4. Suprimir las órdenes religiosas, confiscar sus bienes, destruir sus obras de apostolado, de enseñanza, de caridad, escuelas, colegios, hospitales, asilos, refugios, hospitales, etc. 5. La separación de la Iglesia y el Estado. 6. La persecución legal y administrativa, ora hipócrita, pero eficaz, como en Francia; ora violenta y criminal, como en Portugal, desencadenada contra todos los cristianos.

Para esto fomenta todo lo laico, bautismos,, entierros, bodas, matrimonios civiles. Corrompe todas las diversiones públicas, cines, espectáculos, arte, museos, revistas y libros pornográficos. Populariza el vicio. Revuelve los pueblos. Destrona los reyes, blasfema contra la religión y contra Jesucristo, se apodera de la prensa y se vale como de instrumentos ciegos, de los socialistas, anarquistas, etc., etc.

Aborreced, pues, a la masonería. Y aborreced sobre todo sus obras, que son muy malas; sus períodos sospechosos de masonismo, las asociaciones misteriosas y que se le parecen, las ideas laicas o demasiado tolerantes, las persecuciones, calumnias y murmuraciones contra el clero, las sociedades socialistas, anarquistas, sectarias de cualquier clase, porque o consciente o inconscientemente son instrumento de la masonería.

Luchad con la Iglesia de Dios contra la Bestia del Infierno.

(R. S. J.)

C R O N I C A

Rogamos a nuestros suscriptores que se hallan al descubierto con este periódico, se sirvan poner al corriente para así regularizar la marcha de esta Administración.

●

Conferencia de caballeros.—Ingresos y gastos de la última Junta general celebrada en 8 de Diciembre de 1920.

Ingresos: Existencia anterior, 129'10 ptas.—Donativos. 111'15 ptas.—Colectas, 35'80 ptas.—Total, 276'05 ptas.

Gastos: Pan, 57 ptas.— Leche, 3'40 ptas.— Gallina, 43'50 ptas.— Ropas, 55 ptas.—Décimas, 3 ptas.—Total, 161'90 ptas.